

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Negara memerlukan biaya yang besar untuk menjalankan fungsi dan mengatur kelangsungan hidup berbangsa dan bernegara. Di dalam menjalankan roda pemerintahan dan melaksanakan pembangunan maka negara membutuhkan biaya yang terus meningkat. Seperti telah kita ketahui, awalnya penerimaan negara terbesar adalah berasal dari minyak dan gas. Hal ini ditandai dengan menjadi primadonanya minyak dan gas di awal masa pembangunan. Penerimaan negara yang didominasi oleh penerimaan dari sektor minyak dan gas memberikan dampak yang kurang baik, sehingga mengakibatkan adanya ketergantungan pada sektor tersebut. Seperti kita ketahui bahwa minyak dan gas adalah sumber daya alam yang tidak dapat diperbaharui dan pada suatu saat apabila tidak dikelola dengan baik mungkin akan habis. Era krisis moneter yang mengharuskan pemerintah melakukan efisiensi dan penggalan sumber penerimaan yang potensial dalam hal ini adalah pajak.

Kebijakan pemerintah yang menitikberatkan penerimaan dalam negeri pada penerimaan pajak karena penerimaan pajak dari tahun ke tahun semakin meningkat seiring dengan derap pembangunan. Hal ini ditandai dengan sampai dengan tahun 2002 peranan penerimaan dari sektor pajak mencapai hampir 70 % dari seluruh penerimaan untuk APBN setahun. Jika dilihat dari komposisi penerimaan,

Pajak Penghasilan orang pribadi memberikan kontribusi penerimaan sebesar 12,5 % dan Pajak Penghasilan Badan sebesar 45 % dari total penerimaan pajak secara keseluruhan di KPP Medan Timur. Jumlah wajib pajak orang pribadi pada KPP Medan Timur yang terdaftar sebanyak 9,431 wajib pajak sedangkan sektor usaha yang memberikan kontribusi yang besar bagi penerimaan adalah pada bidang perdagangan besar dan eceran.

Pelaksanaan ekstensifikasi dan intensifikasi terhadap wajib pajak merupakan upaya yang dilakukan KPP Medan Timur untuk lebih meningkatkan penerimaan pajak dari sektor PPh orang pribadi secara optimal. Ekstensifikasi merupakan kegiatan untuk menambah jumlah wajib pajak yang terdaftar, sedangkan intensifikasi adalah meneliti kewajaran jumlah pajak yang seharusnya dibayar oleh wajib pajak. Pertumbuhan wajib pajak orang pribadi di KPP Medan Timur tidak seimbang dengan jumlah penerimaan yang terealisasi. Untuk masa jangka panjang penerimaan PPh orang pribadi secara umum hampir berimbang dengan penerimaan pajak lainnya. Berdasarkan uraian tersebut, penulis tertarik memilih judul “ Potensi Penerimaan Pajak Melalui Pertambahan Wajib Pajak Orang Pribadi di Kantor Pelayanan Pajak Medan Timur ”.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang telah dilakukan penulis pada Kantor Pelayanan Pajak Medan Timur maka ditemukan masalah yang dirumuskan sebagai berikut :